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很多朋友对于4月9日债市期货和4月9日债市期货行情不太懂，今天就由小编来为
大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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散户真的不适宜做期货吗

这个问题比较有意思，可能我们对股票都是比较熟悉的，那我们首先来看一下股票
中个人投资者的投资表现是怎么样呢？通过历史数据可以发现，它是满足二八定律
的，所谓的二八定律，就是20%的人是赚钱的，而80%的人都是亏损的，那么真正
能赚大钱的人其实只有5%不到。

其实在期货市场上也是存在着同样的问题，期货日报每年会举办期货大赛，通过期
货大赛的总成绩可以验证这个数据，最近两年都是符合二八定律的。

可以看出，无论是期货市场还是股票市场，个人投资者的优势都是不怎么明显的。

另外呢，还有一点值得注意的是，期货市场的风险要比股票市场的风险是要大的，
在一般情况下，高风险意味着高收益，所以期货市场的高收益就是它的魅力。

期货市场比股票市场风险最大的地方在于特别在于时间这个概念。假如你购买一只
股票，可能因为行情不好下跌了50%，但是你可以置之不管长期持有，一直等到下
一轮牛市的到来，很有可能还是赚钱的。但是对于期货市场而言，每一只合约都是
有时间限制的，一般最长的时间是一年，其实真正活跃的时间只有三四个月，如果
你亏损了50%，你只能指望在未来三四个月内行情能好转，否则当交割到期的时候
，你将被迫离场。

由于期货市场的高风险和时间限制，因此我们需要对交易的节奏做重点的把握，那
么做到这一点的基础是我们要熟悉了解品种的基本面情况，也就是说个人投资者要
通过提升自己的认知能力，进而在期货市场上能够存活下来，来博取更高的收益。

以上是我个人的看法，希望能帮到你。

央行4月17日宣布降准，对4月18日A股市场有何影响？
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可以说起到积极短期企稳的作用，就算继续下跌，也能够在中短期间形成形成小规
模反弹之举。

从2011年11月30日降准路线以来，包括这次降准1%，已然达到了10次之多。我
们就看一下公布时间时上证指数的表现吧：2011年11月30日，上证指数-3.27%

2012年2月18日，休市

2012年5月12日，休市

2015年2月4日，上证指数＋0.25%

2015年4月19日，休市

2015年6月27日，休市

2015年10月23日，上证指数＋0.26%

2016年2月29日，上证指数-0.45%

从涨跌的概率来讲，上涨与下跌均半，没有什么优势，但是从幅度来讲跌幅要大于
涨幅。

从央行宣布降准的角度来讲，我相信对于市场来说是积极的影响面，现在上证指数
已然出现了4连阴，也需要短期间的企稳来提振投资者的信心，已不至于发生继续
的快速“下杀”，多少需要缓步来调节。

从技术面来讲：1、日线级别MACD指标图形已然出现了红柱转绿柱第一根，说明
中短期依然存在偏空面。而量能并没有放大，也没有缩小至1000亿附近，说明延续
性可能更大。

2、30分钟级别MACD指标图形依然出现了绿柱缩短而股指并未出现回升的状况，
说明短期内的卖盘很大，已有情绪卖盘存在。

依靠降准的信息，但是真正实施在4月25日，也就是说从时间上存在期间差异，当
然也存在释放信息短期维稳的迹象表明。

而真正资金释放出来也要5月份才能释放，所以没必要过分解读。
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而从技术面的角度来讲，30分钟级别、60分钟级别的图形看对于信息的反应如何
了，如果能够促使30分钟级别MACD向上出现红柱，并促使60分钟级别绿柱缩短
及出现红柱，可能直接转变日线级别的趋势，这是好的方向。

但是如果30分钟级别继续出现绿柱，或是出现短暂红柱并未促使60分钟级别出现
红柱，而后继续出现绿柱，那么就需要谨慎了。

我是：时空老人的K线图，欢迎关注！

不做模凌两可的分析，给你最直接的观点！

点个赞，金钱满贯！关个注，大事不误，最新观点全抓住！分个享，转个发，留言
与作者讨个论！

期货风险真的比股票大吗？

期货风险真的比股票大吗？

其实，在期货和股票市场上搏击风险一样，风险是不确定的，判断能力强的人总是
收获个钵满盆满，判断能力差的人则往往一败涂地，有输无赢。靠运气偶然会中潜
力股，但仅凭运气在危机四伏，惊涛骇浪中瞎撞，可谓盲人骑瞎马，夜半临深池一
危险，侥幸的小舟总有一天被风浪打翻沉入水底，而合理、准确的判断才是制胜的
关键。如果你对行情不懂，这并不影响你判断，你看懂行的人怎样做，自己就怎样
做，这也是判断啊。判断就是在撑握现有信息的基础上做出分析评价及决策。

明白了，就好，期货和股票的搏击风险是一样的。

这次超发货币会流到哪里？股市期货还是楼市？

当前美欧日等主要经济体超发的货币，主要流入到了金融市场当中，流向债市、股
市、大宗商品与汇率等市场。

以美国为例，由于卫安危机首先冲击了美国的金融市场，导致股灾、美国国债收益
率暴跌，这牵动了美国货币市场、抵押贷款市场、企债市场以及金融衍生品市场出
现了系统性危机，于是美联储超规模印钞，为金融市场输血。

由于美元的发行体制决定了美元的发行主要以购入国债形式来完成，所以美联储大
规模购债，这令美联储当前成为了美债的最大买家，目前持有美债总规模的25%。
而超发的货币还用来承接抵押贷款市场、企债市场等，同时美股因美联储的货币超
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发而大幅上涨，这都是说明超发货币主要在金融市场中流动。

由于美欧的卫安危机当前还没有解除，且问题还在继续扩大，所以服务业与制造业
损失惨重，这令美欧的流动性难以在服务业与制造业中流动，货币无法进入到实体
经济，就只有在金融市场中空转进行投机，所以股市、贵金属等国际大宗商品中都
呈现了流动性过剩的现象。美股当前就是货币泡沫的典型反映，而美欧市场的高风
险又令避险资金涌入贵金属等资产当中。另外，原油等市场也出现了暴涨暴跌现象
，也是国际资本高度投机与疯狂博弈的主要聚集地。

而美欧日市场的动荡令全球金融市场高度紧张，由于全球贸易主要依靠美元支付，
所以当全球经济陷入衰退，流动性高度紧张之时，美元就会升值，而非美货币汇率
就会遭受沉重打击，为了稳定汇率，各国就不得不借入美元或与美元互换，然后投
入到汇率市场稳定本币币值，这就令超发的美元有部分流入到了国际汇率市场当中
。

因此当前美欧日超发的货币主要都流向了金融市场，这会为股市、债券、期市、外
汇等带来高波动率，同时也会为金融衍生品市场等带来更高的投机性。由于美欧经
济难以企稳，所以资金很难流入房地产市场。

中国在此轮卫安危机中应对有序，卫安问题得以有效控制，所以国内央行的货币释
放相对有度，并没有出现货币超发现象，而中国的货币增量主要是向实体经济引导
，在信贷上对流入房地产业的资金严格把控，房住不炒的原则不会变，所以流入股
市、期市以及房地产的资金相对有限，央行释放的资金主要是流向实体经济、个人
信贷与债券市场等，而债券市场的资金主要还是流向了实体经济。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的4月9日债市期货和4月9日债市期货
行情问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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